

C'est avec une immense tristesse mais aussi dans la reconnaissance pour tout ce que nous avons partagé ensemble que nous annonçons le décès de notre bien-aimé

Bruno SCHAAD

qui s'est endormi le 24 juin 2018, dans sa 81e année.

Sont dans la peine:

Son épouse, Nelly **Schaad-Torti**;

Ses enfants et petits-enfants:

Roger **Schaad**, ses enfants Tania et Anthony,

Jean-Marc **Schaad**;

Son frère Kurt **Schaad** et famille;

Sa belle-sœur Jeanette **Mag**, André et famille;

Les familles parentes et alliées ainsi que ses amis.

La messe d'adieu sera célébrée en l'église Notre-Dame de Vevey, le jeudi 28 juin, à 14 heures.

